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Hannover, den 22.08.2022 

Antrag gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der LHH 

  in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Bothfeld-Vahrenheide  

Installation von Mülleimern auf der Straße Kugelfangtrift und auf dem 

Sahlkampmarkt 

Der Bezirksrat möge beschließen, 

Den Straßenabschnitt zwischen Ada-Lessing-Straße Richtung Osten   

(Kugelfangtrift) bis Langenforther Straße und auf dem Sahlkampmarkt mit mehr 

Mülleimern auszustatten.  

Begründung: 

Auf dem o. g. Straßenabschnitt gibt es nur drei Mülleimer. Häufig beschweren sich 

Anwohner über liegengebliebenen Müll und/ oder die fehlende Möglichkeit, diesen zu 

entsorgen. Auch kommt es immer wieder vor, dass Schüler auf ihrem Weg zur Schule 

oder nach Hause den Müll in die Vorgärten schmeißen. Aus diesem Grund ist es 

dringend notwendig, die Anzahl der Mülleimer auf dieser Strecke zu erhöhen, um 

weitere Verschmutzungen zu vermeiden.  

 

Aufgrund der Tatsache, dass am Sahlkampmarkt die Mülleimer ständig überfüllt sind 

und auch immer wieder Müll achtlos auf die Straße geworfen wird, ist es notwendig, 

dass die Zahl der öffentlichen Mülleimer am Sahlkampmarkt erhöht wird. Auch wird 

berichtet, dass sich vermehrt Ratten an dem Müll gütlich tun und sich durch diesen 

Umstand auch stark vermehren. 
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Der Marktplatz ist ein hochfrequentierter Ort, an dem erfahrungsgemäß viel Müll 

anfällt. Diesen Umständen kann und muss mit einer Verbesserung der 

Entsorgungsmöglichkeiten entgegengewirkt werden. 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

Judith Schunk 
Bezirksratsfrau im Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide 


